

# すずらん通信

10月号 令和7年10月10日発行

すっかり秋らしい季節となりました。ホームでは、2階フロアで6/24から発生しましたコロナ感染症が落ち着き、一息ついていた8/25に1階の職員が感染、その後27日に利用者様が感染。6名の方がコロナ感染陽性となられました。大変、ご心配をお掛け致しました。9/13までを隔離期間とし対応させて頂きました。9/9に予定していました1.2階合同での敬老会は見合せ。1階の方々にはそれぞれの居室でお祝いの色紙をお渡しすることとなりました。現在は普段通りの日々を過ごして頂いています。先日は久しぶりに近所の喫茶店へ出かけて頂き、とても喜ばれました。今日は1.2階の利用者様と職員10名でオレンジカフェへ。出かける前は気分が沈んでいた方も笑顔がみられました。ここから暫くは過ごしやすい季節が続きます。自然に触れることが出来るようなお出かけを計画したいと考えています。



今日のオレンジカフェでは季節の食べ物を食べて体調を整えるお話をありました。心掛けたいですね。

## ギョーザ作り



「餃子が食べたい」のリクエストがありました！おいしく出来上りました！

## 介護サービス相談員現任研修参加

9/25に現任の介護相談員の資質向上の為の研修で「認知症の方への声のかけ方や接する中で気を付けていること」についてお話をさせて頂きました。すずらんへ入社の職員向け研修で伝える「ユマニチュード」について紹介させて頂きました。「ユマニチュード」聞かれたことがありますか？フランスの体育学の専門家が開発したケアの技術になります。4つのポイント「見る」技術・「話す」技術・「触れる」技術・「立つ」技術があります。「あなたを大切に思っている」という事を相手に分かるように伝える技術です。

### 【ユマニチュード 4つの柱】

